

MILENIO.COM

S&P ratifica calificación de México

La agencia calificadora mantuvo en estable la perspectiva de las calificaciones soberanas en escala global de México.

MILENIO DIGITAL
02/03/2018 11:45 AM

Ciudad de México • S&P Global Ratings mantuvo en estable la **perspectiva** de las calificaciones soberanas en escala global de **México** y confirmó los ratings en escala global de 'BBB+' y 'A-2' en moneda extranjera de largo y corto plazo, respectivamente.

TE RECOMENDAMOS: [Peso cae tras anuncio de aranceles de EU al acero](#)

En un comunicado, la agencia calificadora también confirmó sus calificaciones soberanas en **moneda local** de largo y corto plazo de 'A-' y 'A-2', respectivamente.

S&P dijo esperar que México, Estados Unidos y Canadá logren un consenso respecto al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (**TLCAN**), de manera que se preserve "el comercio y los vínculos financieros transfronterizos que apuntalan la economía de América del Norte".

En contraste, señaló como posibles riesgos a la **perspectiva** del país, un cambio en las políticas tras las **elecciones** presidenciales en México y dijo que las "preocupaciones sobre la aplicación de la ley jugarán un papel importante en las elecciones nacionales de julio de este año".

Indicó que espera que los **candidatos** José Antonio Meade y Ricardo Anaya "mantengan en gran medida las **políticas económicas** actuales en caso de que alguno de ellos sea electo" y descartó que si López Obrador triunfa, haya "un cambio sustancial en las políticas fiscal o monetaria".

Acerca de las críticas del candidato de Morena, dijo que "Suponemos que la **reforma energética** se mantendrá vigente, ya que se basa en una reforma constitucional. Sin embargo, el nuevo gobierno podría cambiar el ritmo de la implementación de la reforma".

En julio del año pasado, la agencia revisó de negativa a estable la perspectiva de las **calificaciones** soberanas en escala global de México, mientras que en diciembre ajustó a la baja la calificación de largo y corto plazo en moneda local debido a un cambio en su metodología.

